

## Protokolleintrag vom 22.09.2004

2004/518

### Interpellation von Kurt Haueter (SVP) vom 22.9.2004: Einbürgerungen im Jahre 2003, Angaben über Doppelbürgerschaften

Von Kurt Haueter (SVP) ist am 22.9.2004 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

Im Jahr 2003 haben 2933 Ausländer das Schweizer Bürgerrecht erhalten, respektive erworben.

Ich bitte den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wieviele Eingebürgerte haben auf ihr angestammtes Bürgerrecht verzichtet?
2. Wieviele Eingebürgerte sind Doppelbürger oder Mehrfachbürger? (Aufzählung nach Staaten)
3. Welchen Weltreligionen gehören die Eingebürgerten an?